

受付No.	内 容
2	今後すまいるの内容を見ておよその町の動きを知り参考にしていきたい。
15	毎月楽しみに見えています。
26	絶対読みたくなる様な情報を工夫して欲しい。忙しくても、年代別で興味をそそるとか。単なる結果の発信ではダメ。芽室町の付加価値を全員で高めていける様な交流のアイテムであってほしい。芽室町の未来志向が実感できない。
29	「すまいる」の電子版であるのでしょうか？私自身も日々時間が少なく、出来れば電子版をスマホで見れば、場所、時間を問わずもっと読めるのかと思います。電子版が有るのであれば、それをもっと周知させる方法をご検討下さい。若い人ももっと見ると思います。
34	チャレンジデーがあったら参加したいと思います。(テニポン、フロアカーリング)
36	すまいるは見てない、読んでない。私には無駄です。アンケート調査、アンケート用紙代、切手代、80才以上の私にはむだのようです。
39	①町内会(又は班)の問題だと思いますが、配布が遅く、紹介されている行事が既に終了していることが、よくあります。もう少し先の日程の行事を前の月の「すまいる」で掲載して欲しいです。②表紙が横向きで中身が縦向きというのはとても違和感があります。③「旬の人」が興味深くよく読みますが、“旬”にこだわらずに芽室出身や芽室にゆかりのある人が地方でがんばっている姿を紹介して欲しいです。④昔のように左開きの方が読みやすかったです。⑤文章が間違っ時があるので校正をしっかりと。
42	明るく元気なニュース(話題)の積極的な発信がすばらしいと思います。
45	各町内会の情報も少し書いてほしい。
64	平成3年5月の連休からこの町の住民となった頃のこの町の住人の数が1万に足りなかったと記憶しています。毎月のすまいるの人口数を見るのが楽しみになっています。
65	いつも何気に見ておりました「すまいる」が道広報コンクールの最高賞に選ばれたことを新聞で知りました。おめでとうございます。係の方の広報誌に対する創意工夫が実を結ぶ結果となったのでしょうか。今後も町民の役に立つ、ためになる広報誌を希望します。
66	芽室町のお店の情報が知りたいです。知らないお店があると思うので！
68	題字、イラスト、笑顔の写真も可愛いので楽しみにしています。
76	今までで良いと思います。
89	町内の事など、いつも楽しみに読んでいます。
99	町の情報を得る事が出来るものとして活用しています。子供の表彰などは、地域で応援できると思うので沢山のせてあげてほしいです。
103	以前の「すまいる」よりも内容が充実している。福祉関係の内容がもう少し多ければ良いかなと。(困った時には「こうする!!」コーナーとか、)記事にするには(すまいる)あちらこちらとインタビューや取材を行うと思うので、大変ですね。これからも町民の為に頑張って下さい。ありがとうございます。

受付No.	内 容
104	すまいるというより、もう少し住みやすい町にしてほしいです。町民全員が満足できるような町づくりをお願いしたいです。例えば古い住宅に住んでいて何かと困っている方の暮らし等。茅室のプールの改修なんかより、古い公営住宅の補修作業を先に進めるべきだと思います。
130	ページを減らして費用を少なくした方が良い。
131	自分にも当てはまる事だけど、もっと子供でも読めたり、見るだけで楽しめたりするページがあれば読む人が増えるのかなと思った。ただ答えるために久々に開いて読んでみたら文章的には具体例もあり分かりやすいと思ったから、町の動きとか難しい事に具体例とか図、グラフを使っていいところは読者として嬉しい事だと思った。
132	引越してきて、まだ間もないのでわからないのですが、「すまいる」が届く時期がその月の末頃になって、その月の号が届きます。過去に住んでいた地域では前月の末に、翌月号が届いていたのですが、茅室町はどっこもそれぐらいの時期に届きますか？
134	以前のすまいるよりは文字も大きいし見やすくなった。やはり写真が多いと知り合いの人がいたりして見ているのも楽しいと思います。程々に写真もあり良いと思います。私はアンケート調査のおかげですまいるをよく読むようになりました。
137	職員の方々の仕事、、、大切さ、大変さ、、、伝えてみるのはいかがでしょうか？町民の職員に対する目はけっこう厳しいので。
139	「すまいる」に対してではないのですが、除雪関係に対してですが、たいして雪も無いのに除雪車が通るのは、燃料費がもったいない気がします。その分道路の4つ角の雪山をきれいにけずってほしいです。
141	各号、全体構成の変動が大きすぎる印象。継続のコーナーについて、各コーナーごと特色あるレイアウトを工夫することで見せやすくなるのでは。どのページも文字数が多すぎる印象。
142	今のままで十分です。読みやすく、税金の使い道も家計簿計算の形式もとてもわかりやすいです。また、質問にも丁寧に答えて下さっていることも理解できます。
144	毎月楽しみに読んでいます。すまいるから情報を得る事が多いように思います。
146	このままでいいですが、掘下げて欲しい事もあります。
147	表紙の構図が窮屈すぎる。☆これはパーツと見て「すまいる」だよーとすぐ分かる構図にして欲しい。
148	自宅にパソコン、インターネットを接続していないので、すまいる紙面でしか情報を得るしかありません。
152	ホットボイスを呼んでいると、時々自分勝手な意見ではないかと感じる内容の意見があります。最近の世の中は「言った者勝ち」のような風潮があり心配なのですが、自分勝手な意見(と思われるもの)でも掲載されることによって、正当化されないかどうかが心配です。地域に住む者同士が直接連絡を取り合って解決すべきことを、町にさせているように感じます。取り上げる内容について、よく検討した方が良いのではないのでしょうか？
154	毎月かわいい表紙で癒されています。
156	ほとんど家族から聞くので無いです。
157	町の公式Facebookがある事をこのアンケートで初めて知りました。(毎月きたものを読んでいますが、私が広報誌をよく見ていないせいかもしれません)

受付No.	内 容
159	頑張ってるね!!
182	街が過疎化してきています。空き店舗もあります。活用法はないのですか？これから芽室公立病院はどうなりますか？
192	広報誌もよいが日々の芽室町の動きも知りたい。以前住んでいた町には全戸に防災無線が貸与され、防災の案内は当然。昼と夕方に役場からお知らせのアナウンスがあり、弔事、行事の予定などが毎日放送されていました。年老いた両親はとても重宝していました。防災についてですが、町は町民の命を真剣に守る気があるのでしょうか？危険地域には徐々に貸与しているようですが、対象地域以外は安全であり、必要がない、と思われていますか？スピーカーの声は全く聞こえません。今の住宅は高气密で外の音は入りません。
199	いつも細やかな情報をありがとうございます。非常にわかりやすく、隅々まで読ませて頂いております。欲を言えば各団体さんのイベント情報が早くからわかるといいですね。
205	必要ではない情報量が多い